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指定管理者の評価に係る合議の概要

【概要】別添のとおり

施設名

箕面市立箕面駅前第一駐車場

箕面市立箕面駅前第二駐車場

箕面市箕面駐輪場

指定管理者名 箕面駅前パーキングサービス株式会社

開催日 令和４年（202２年）１０月４日（火）

開催場所 箕面市役所 本館２階 特別会議室

合議の出席者

箕面商工会議所 副会頭 松出 末生 氏

NPO法人 かやの中央まち育て交流会 代表 杉本 好玄 氏

イオンスタイル箕面 店長 米谷 正博 氏

みのお本通り商店街振興組合 理事長 尾崎 勝之 氏

箕面船場まちづくり協議会 理事 飯田 ひとみ 氏
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内容
令和４年１０月４日（火）に実施した「箕面市立箕面駅前第一駐車場、箕面市

立箕面駅前第二駐車場・箕面市立箕面駐輪場」の合議について、その内容及び結

果をとりまとめました。

１） 指定管理者からの報告

項番１：事業の実施状況、利用者の満足度、収支状況、指定管理者の自己評価

について

項番２：利用者アンケート分析結果について

項番３：利用者アンケートに対する指定管理者の考え・対応について

項番４：指摘事項改善進捗チェックシート

２）合議メンバーからの意見及びその回答

・今年のみのお祭りのパレード時に第一駐車場の出入り口通路に車が停まって

いた。満車で通路に停めさせていたのか。

【管理者回答】

パレード当日は１４時から１７時まで出庫不可と事前周知していまし

た。無理に出庫しようとした車が出口で警察に止められていたものです。

・昨年度の駐車場の駐車台数は一昨年に比べてどうだったか。

【管理者回答】

台数的には昨年は一昨年に比べて少し多かったです。混雑を避けるため、

第一駐車場から第二駐車場への誘導対応も実施しました。今年は昨年よ

りも回復しておりますので、さらに増える見込みです。

・第二駐車場の駐車枠の拡幅については構造上難しいが、長期的に検討してほ

しい。

・第二駐車場の精算機の場所については少し前に移動したほうが良い。こちら

も構造上の問題もあり、長期的に検討してほしい。

・第二駐車場西側のピンコロ石舗装の外通路について、舗装の改善は市が対応

すべきものであると考えるが、市の考えはどうか。

【市回答】

舗装することによる自転車を含めた通り抜け増加により、安全性の低下

が懸念されます。また、対応策としてバリカーを設置した場合、車いす

のかたが通れなくなることも考えられます。こういった点も踏まえ改め

て検討していきます。

３） 総評

今回の合議では、駐車場の構造の改善に関するご意見を多くいただきました。

駐車場の構造の改善については、施設の安全性と利便性を確保する必要があるた

め、引き続き、改善に向けて市と指定管理者で協議・検討を進める必要があると認

識しました。

なお、施設運営としてはおおむね良好な評価をいただき、総合的には指定管理

者として円滑な運営を行っていると市として評価します。

以上


